

Este próximo martes día 27 de marzo se fallará a las 13 horas en el Hotel-Palacio de Tudemir, en Orihuela, el Premio Internacional de Poesía “Miguel Hernández-Comunidad Valenciana” en su edición de 2018.

El Premio Internacional de Poesía, con una dotación económica de 8.000 euros, un elemento artístico acreditativo y su publicación en la editorial Devenir, ha obtenido una participación de 300 poemarios procedentes de diversos países como Argentina, Bélgica, Colombia, Cuba, Chile, El Salvador, Estados Unidos, Ecuador, Francia, Inglaterra, Italia, Malta, México, Noruega, Perú, Suecia, Uruguay, etc., además de diferentes provincias españolas (A Coruña, Alicante, Barcelona, Bizkaia, Burgos, Cáceres, Cantabria, Córdoba, Granada, Jaén, León, Madrid, Málaga, Murcia, Palencia, Segovia, Sevilla, Soria, Tenerife, Valencia, Valladolid, Zaragoza, etc.).

El Jurado será presidido, por su condición de patrono de la Entidad, por Francisco Javier Díez de Revenga, catedrático de Literatura Española en la Universidad de Murcia. Además, el Jurado estará compuesto por la poeta Blanca Andreu, los poetas y profesores Joaquín Juan Penalva y Arcadio López-Casanova (Universidad de Valencia), y el editor Juan Pastor. El director de la entidad convocante actuará como secretario.